# **TEXTE POUR LES ÉLÈVES**

# **LEÇON 2**

### Deux curiosités en Bourgogne



© Marco Polo Agence Photographique (Naudin)

#### L'Hôtel-Dieu de Beaune

L'Hôtel-Dieu se trouve à Beaune, à 50 km dans le sud de Dijon. On l'a construit en 1452. C'était un vieil hôpital où on soignait les gens pauvres et malades. En ce temps-là, il y avait beaucoup d'épidémies (la peste, la grippe) et on pensait que les maladies venaient de dehors¹. C'est pourquoi on a construit une salle pour les malades avec très peu de fenêtres pour que les maladies n'entrent pas. La salle aux malades est très grande: elle fait 72 m de long. Dans cet hôpital, on pouvait mettre160 malades.



## Dijon et le Palais des Ducs de Bourgogne

Le Palais des Ducs de Bourgogne date du 14° siècle. Son style est gothique. C'est là que les ducs de Bourgogne habitaient.
Aujourd'hui, dans ce palais, il y a **l'Hôtel de Ville de Dijon** et aussi le **Musée des Beaux-Arts** qui est un des plus anciens musées de France.

### A vous.

Sers-toi du texte et de ce que tu as appris en plus dans ton livre et écris un journal de bord sur: la Bourgogne / Dijon / Beaune. Regarde la «Stratégie» à la page 28 de ton livre ou sur Internet.

Annotations:

1 dehors [dəər] draußen